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En la ciudad de Chihuahua, Chihuahua, siendo las quince horas con treinta

y tres minutos deI dia veintid6s de abril del a60 2024, se lleva a cabo la
reuni6n de las Diputadas y Diputados que integran la Comisi6n de Justicia,
efectu6ndose bajo el siguiente:

Orden deI Dia

I.- Pose de lista de asistencia y declaraci6n de qu6rum, en su caso.

II.- Lectura y aprobaci6n, en su caso, del orden deI dia.

III.- Lectura y aprobaci6n en su caso deI contenido deI acta de la reuni6n
anterior.

IV.- An61isis, discusi6n y en su caso aprobaci6n del proyecto de dictamen

que recaen en los siguientes asuntos:

1. Asunto 938

Iniciativa con car6cter de decreto, a efecto cIe reformar el aniculo 67

del C6digo Penal del Estado, con el fin de armonizarlo con el articuto

410 del C6digo Nacional de Procedimientos Penales, y asi evitar que
los operadores del sistema penal tengan confusi6n en los criterios de

la individualizaci6n de la sanci6n penal.
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Inlclador o Promovente: Dip. Rosa lsela Martinez Diaz (PAN)

2. Asunto 1622
Iniciativa con car6cter de decreto ante el H. Congres<..) de la Union a

efecto de reformar Ia Ley Nacional de Eje,,'.'uci,..')n Penal; y con car6cter

de decFeto, a efecto de reformar Ia Ley Organic...-a de la Fiscalia
General del Estado de Chihuahua, con el objetivo de regular la forma
Y la temporalidad en que la autoridad federal deber6 convenir los
traslados de las personas privad,,-IS de su libertad de los centros

penitenciarios de los Estados y en la feder<,.'1<,'...i6n

Iniciador o Promovente: Diputadas y Diputados deI Grupo
Parlarnentario del Partido Ac(.--''i6n N,,-.I,...-.ional.

3. Asunto 2680
Iniciativa con car6cter de decreto, a efe(.''to de adicionar el articulo
58 Bis a la LeY de Ejecuci6n de Penas y Medidas Judiciales, a fin de

que Ios Centros de Reinserci6n Social en el Estc,--ldo ,.....uenten con

personal especialista en el area de psiquiatrFa.
Inlclador o Promovente: Dip. Ana Georgina Zapata Lucero (PRI)

4. Asunto 2687

Iniciativa con car6cter de de(.....reto ante el H. C.,ongreso de la Uni6n a

fin de reformar el p6rrafo o<.--.'tav,,--) y adi,...''ionar el p6rrafo noveno al
articulo 34, de la Ley Nacional de Ejecuci6n Penal, con el prop6sito de

que los Centros PenitenLiariOS deI pars, cuenten permanentemente
con personal especialista en el area de psiqui,...rtria.
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Iniciador o Promovente: Dip. Ana Georgina Zapata Lucero (PRI)

V.- Asuntos generales.

I.- Con el objeto de dar cumplimiento aI primer punto del orden deI dia, la

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios, solicita al Diputado

Secretario David Oscar Castrej6n Rivas, se sirva a pasar lista de asistencia,
haciendo constar que se encuentran presentes las siguientes personas:

Dip. Georgina Alejandra Bujanda Rios

Dip. David 6scar Castrej6n Rivas
Dip. IIse Am6rica Garcia Soto
Dip. lsmael P6rez Pavia
Dip. Gustavo de la Rosa Hickerson

Presidenta

Secretario

Vocal
Vocal

Vocal

Acto seguido, se manifest6 la inasistencia justificada de los Diputados Jos6
Alfredo chavez Madrid y Carlos Alfredo Olson San Vicente, habi6ndose
verificado el qu6rum legal establecido en el articulo 99 de la Ley Org6nica
del Poder Legislativo, la Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda

Rios, procede a declarar iniciada la reuni6n de la Cornisi6n de Justicia.

II.- Posteriormente, la Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios,
da lectura al orden del dTa y lo somete a votaci6n, a trav6s del Diputado
Set.,retario David Oscar Castrej6n Rivas, manifest6ndose las Diputadas y
Diputados presentes, aprobado por unanimidad de votos.
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III.- En relaci6n aI tercer punto del orden deI dia, la Diputada Presidenta

Georgina Alejandra Bujanda Rios, solicita al Diputado Secretario David 6scar
Castrej6n Rivas, pregunte a las y los integrantes de la Cornisi6n si existe
alguna observaci6n respecto aI contenido deI acta de la reuni6n anterior,

la cual fue enviada previamente via correo electr6nico y, al no haber
observaciones, queda aprobada por unanimidad de votos de las y los

Diputados presentes.

IV.- Continuando con el cuarto punto deI orden deI dia, se procedi6 al

an61isis, discusi6n y en su caso aprobaci6n del proyecto de dictamen que
recaen en los siguientes asuntos enlistados en el orden deI dia, por lo cual,

la Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios, asunto 938, 1622,

2680, 1687. Para to cual solicito al Secretario T6cnico nos explique el proyecto
de dictamen.

Adelante Licenciado Trejo, por favor.

Secretario T6cnico.- Con su permiso Diputada Presidenta.

Buenas Tardes a todas y a todos Ios que nos acompaflan, efectivamente el
dictamen que fue enviado con antelaci6n en los correos previamente
autorizados recae en cuatro iniciativas que omitir6 obvio de repeticiones de
que se trata cada una, sin embargo, solamente mencionar6 que en el
asunto 938, como se ha encargado se omite Ia parte de los criterios de
individualizaci6n de ese capitulo diputada. Para qu6 opere el C6digo
Nacional de Procedimientos Penales, toda vez que nos somos competentes
para legislar en esa rnateria.
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En relaci6n con el asunto 1622, se hace un exhorto al Gobierno Federal para

que se cree un Cefereso y que las personas privadas en libertad de los
centros penitenciarios de los estados, pasen a los Ceferesos, claro,
solamente los que est6n vinculadas con delitos federales.

Los siguientes asuntos, el 2680 y el 2687, como tambi6n ya fue debatido en
cornisi6n, simplemente se rnanda una iniciativa ante el Congreso de la Uni6n
para que la Ley Nacional de Ejecuci6n de Penas, se visibilice el derecho que

tienen todas Ias personas internas tanto procesadas como sentenciadas de
recibir atenci6n psico16gica oportuna, psico16gica y psiqui6trica oportuna
por nuestra parte seria todo Diputada Presidenta.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Diputado De la
Rosa, £quiere hacer uso de la voz?

Diputado De la Rosa. - Bueno, si.

Lo que me y es una duda, me preocupa lo siguiente: se plantea la
derogaci6n de los articulos 65, 67, 68 y 69. Muy bien, y que van a ser

sustituidos por un articulo que ya est6 vigente en el C6digo Nacional de
Procedimientos Penales, sin embargo cuando estuvirnos revisando ya en
detalle Io que establecen los diversos articulos que van a derogarse nosotros
advertimos que el articulo 68, pr6cticamente todos los otros articulos est6n
incluidos en el articulo 410 del C6digo Nacional de Procedirnientos Penales,

pero el contenido del articulo 68 no est6 y son pero adem6s en lo que me
causa tambi6n una duda importante es que me da la irnpresi6n que lo que
considera el articulo 68. son circunstancias que pudieran corresponder al
c6digo sustantivo es decir; al C6digo Penal y en ese sentido pudiera

Edificio Legislativo: C. Libertad #9
Centro. Chihuahua, Chih. C.P. 31000

Tel. (614) 412 3200 / 01 800 220 6&+8 5
www.congresochihuahua.gob.mx



"2024, AF\o del Bicentenario de la fundaci6n del Estado de Chihuahua"

Comisi6n de Justicia
LXVll/CJ/47

H. CONGRESO DEL ESTADO

rnantenerse integro el articulo 68, porque tiene, contiene agravantes y

atenuantes de la conducta y que ayudan a describir el tipo bueno, son
sobre el tipo directarnente de los delitos que asi sucedan, este, en este
sentido yo lo que propondria y quiero decirles que voy a votar a favor de lo
que decida aqui, no se trata de una po16rnica Io que propondria es que se
deroguen todos los dem6s articulos pero el articulo 68 se mantenga y taI vez

en una segunda an61isis mds a profundidad se pueda establecer. Porque
miren, en el articulo 68 establece algunos agravantes muy serios que se
elirninan.

Fijense, es un agravante agrava el delito, cuando se comete el delito con
auxilio de otras personas particularmente si se trata de personas rnenores de
edad o con discapacidad es un agravante y ya se va a eliminar corno
agravante, cometer el delito con motivo de una cat6strofe o de una

desgracia privada en donde se aproveche ta vulnerabilidad de la victirna
como consecuencias sociales graves de haber puesto en peligro afectado
a un grupo o sector de la poblaci6n, la utilizaci6n por parte del sentenciado
o de habilidades...

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Maestro,
permitame porque siento que no est6 siendo correctamente asesorado y se

lo digo con mucho respeto, compa6ero a la otra hay que poner atenci6n
bien a las reuniones.

Si usted se acuerda maestro, ejercimos ahl el voto de calidad y no se
preocupe o sea de hecho el voto de calidad es para que se conserve el
<-ontenido del articulo 68, entonces asi ies verdad licenciado? No te acabo
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de preguntar Licenciado Trejo, nombre les digo que est6n, no chavos. ihijo
mario! iHay se6or!

No cabe dud(I compa6ero que siempre la venganza la tiene que llevarla a

cabo, la ejerce Diosito. Mire, lo primero que castiga es la boca a ver
cornpaFlero (inaudible Diputada Bujanda y Lic. Trejo).

Diputado De la Rosa. - si se queda eI 68.

Diputada Presidenta Georgina Alejandro Bujanda Rios. - Si maestro yo soy la
que estaba equivocada, ya habiamos definido nada m6s recordarles el
sentido del dictamen, no 56 perd6nerne maestro.

Lo dejo continuar.

Diputado De la Rosa. - Si, entonces hay una serie de atenuantes que se dan
con mucha frecuencia y que tarnbi6n est6n en el articulo 68 y que
desaparecen, son los siguientes: cuando los estudios socio16gicos,

econ6micos, psico16gicos y psiqui6tricos se relacionen con la conducta del
irnputado y cuando haber tratado espontanea e inmediatamente despu6s
de corneter el delito, disrninuir sus consecuencias, prestar auxilio a la victima
o reparar el daflo causado. Cuando se presente espont6neamente a las
autoridades para facilitar su enjuiciarniento, cuando se ha dernostrado

plenamente que se caus6 un resultado mayor al querido o aceptado
cuando se facilita el enjuiciamiento, reconociendo judicialmente su
autoridad o participaci6n cuando se proporcionen datos veridicos para la
identificaci6n o localizaci6n de otros autores y haber reparado
espont6nearnente el daflo.

Ser mayor de 70 aflos, bueno eso si est6.
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Entonces yo lo que propongo es que como estas hip6tesis no aparecen en
el articulo correspondiente del articulo del C6digo Nacional de
Procedimientos y a mi me parecen que son agravantes y atenuantes muy
importantes, lo que yo propongo es que se mantenga 68 tan cual dentro del
C6digo Penal. Porque adem6s est6 vinculada a la conducta m6s que al
procedirniento, gracias.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Gracias, licenciado
De la Rosa.

aQueria ha c_er uso de la voz secretario? Adelante.

Secretario T6cnico. - Gracias Diputada Presidenta.

En la reuni6n pr6xima pasada, se hizo referencia a una sentencia de la corte
relac.ion(.Ida con una reforma a la Ley de Vialidad Caso Chihuahua. En ese
caso se men<.'-"ion6 que aOn y cuando la legislaci6n pudiera ser m6s ben6fica

nosotros estamos impedidos para legislar en esa materia.

Y con su permiso, me voy a permitir dar lectura a un p6rrafo de esta
sentenc-,ia. Es 48 del 201 6, derivada de una acci6n de inconstitucionalidad.
El p6rrafo 35, habla en sentido gramatical Io que es una norma instrumental
que sirve y abro ,’-omiltas, cosa o persona de que alguien se sirve para hacer
alg(.-) o conseguir un fin. De manera que la emisi6n de la legislaci6n
instrumental que se ordena en el invocado precepto transitorio de ningOn

mc>do autoriza a la federaci6n o a los estados a crear nuevas figuras juridicas
no previstas en la legislaci6n Onica o bien, esto lo trascendente recomponer
las ya existentes como pudiera ser precisamente modificar los supuestos

establec'idos para el traslado de detenidos ante el Ministerio POblico, sin
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importar que ello pudiera obedecer a un supuesto tratamiento mds
ben6fico .

Y si, efectivamente como menciona el Diputado De la Rosa. Todas las
hip6tesis del articulo 68, no se encuentran como taI en el C6digo Nacional

de Procedimientos Penales. Incluso podriamos decir que llegaran a ser rn6s
ben6ficas o podrfan aclarar los criterios de individualizaci6n, sin embargo,
no deja de ser materia este procedimental penal y con fundarnento en este
p6rrafo del pleno de la corte no podriamos legislar en esa materia, incluso
podrian existir Diputada Presidenta algunas otras disposiciones que
podriamos debatir si son instrumentales o no, o una posible hasta confusi6n

de cuestiones sustantivas en el c6digo adjetivo. Sin embargo, aqui es rnuy
claro que estamos en presencia de criterios de individualizaci6n que pues
segOn este p6rrafo, nosotros no somos competentes para legislar en esa
materia .

sr, efectivamente Diputado hay un debate respecto a que es sustantivo, que
es adjetivo y de igual forma comparto que hay unas cuestiones que podrian
ser adjetivas. Sin embargo, pues se encuentran ahorita en el c6digo

sustantivo y aqui ya lo dijo la corte en el 201 6.

Por mi parte es todo, Diputada Presidenta.
Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios.- Adelante Diputado.

Diputado De la Rosa. - La propuesta que estoy haciendo. no es legislar ni
estamos convirtiendo sino simple y sencillamente nada mas no lo estamos
tocando eI 68 y queda pues pendiente inclusive para cuando haya mayor
ctaridad si esta, si esto, si est6 regulaci6n puede conservarse dentro del
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C6digo Penal, del C6digo Sustantivo o forma parte del procedimiento.
Porque si vernos las excepciones son excepciones referidas a la conducta y

dejar eI 68 asi taI cual, sin tocarlo, no significa legislar. Simplemente lo
dejamos, ahl se queda y ya despu6s que habr6. Que la corte aclare sobre
cuestiones mds especificas, se puede modificar.

Yo no estoy proponiendo que se modifique, sino que nada mds que se deje
el 68 taI cual. Para permitirle a los jueces que vean que evalOen la conducta.

Fijese, imaginense uno de las discusiones que tuvimos es que se usen a
menores, al usar a un menor pues obviamente es un agravante o a rev6s
cuando va entrega, cuando va y auxilia a la victim(I, no es un atenuante.
Pero bueno, como yo vote la vez pasada yo quiero ser justo, yo entendia
que el 68 se iba a conservar, yo tenTa esa convicci6n. Porque yo veia que el

68 no estaba ,.-ontemplado para nada en el articulo 41 5, ese articulo no va.
Pero este ahorita m6s que una cuesti6n de votos Io que yo plantearia que
esto que estoy proponiendo, no echa, no afecta la reforrna que estarnos
haciendo, porque entraria caeria la reforma que estamos haciendo
ajustando todo lo que se refiere el C6digo Nacional, lo ajustarnos. Lo que no

contemple el c6digo nacional lo dejamos.
Gracias.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Yo me sostendria,

porque Ia pas crda sesi6n fue para la definici6n me parece a mi del sentido
del dictamen ahorita Io que estariamos viendo es el dictamen y porsupuesto
licenciado usted est6 en todo su derecho de manifestar Io que a su derecho
corresponda .
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Yo ya no tengo nada que decir, ano s6 si la secretaria t6cnica tenga algo
que rnenclonar?

Lic. Teresa Rodriguez. - Si me permite Diputada Presidenta.

En ese rnismo sentido, secundar Io que acaba usted de manifestar
previamente se realiz6 el estudio t6cnico juridico y en ese sentido espero yo

que se levante la votaci6n correspondiente en el sentido que se derogaran
los articulos a fin de crear una certeza juridica y no estar generando esta
incertidumbre por lo ya dispuesto en el c6digo penal a lo que ya se
encuentra vigente.

Sin embargo, quedamos atentas a sus cornentarios, pero repito, fue un terna
que la secretaria t6cnica abord6 puntualmente en la sesi6n pasada y en la
que incluso se estuvieron debatiendo las observaciones y las dudas que
daban a lugar con motivo al presente estudio de este asunto.

Seria cuanto, Diputada.

Diputada IIse Am6rica. - Si me permite, Presidenta.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios.

compa6era .
Claro que st

Diputada IIse Am6rica. - Gracias.

Solamente pues, este creo que no debemos de demeritar el hecho de
ahorita el an61isis que el compa6ero, maestro De la Rosa nos acaba de

realizar entendemos el hecho del voto de calidad, m6s vemos entonces que
no hay una mayoria donde sostenga dicho dictamen. Asi que hago la
solicitud de que se ponga a votaci6n, es cu6nto.
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Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Muchas gracias,
diputada.

Este, yo nada m6s comentarles de nueva cuenta. Este asunto ya se habia
discutido yo para nada dernerito la participaci6n de mi compa6ero

Gustavo De la Rosa, sin embargo, coincido con el criterio de la secretaria
t6cnica, en virtud de que se cre6 una legislaci6n nacional y al momento de
ser supletoria este o sea decir es; entrar en lugar de. No pueden dos
legislaciones ocupar el mismo espacio, incluso como un principio rnism6 de
la fisica, porque Io que genera mds en una materia, como la materia penal
la que existe principio de taxatividad. Es decir que es exactamente lo

aplicable o exactamente, asi como est6 establecido en la norma, es
justamente una confusi6n para el juzgador y lo que genera dernerito y creo
que de to que ya estamos hasta el gorro en M6xico es justamente el terna
de impunidad y la ley debe de contribuir para facilitar el trabajo de los
juzgadores y no al rev6s.

Entonces yo me sostendria en mi voto y por eso comentaba, yo no hago
observaciones sobre la participaci6n del compa6ero, al contrario. Este,
nada m6s dejaria el tema a la secretaria t6cnica, o sea creo que el sentido

del voto ya se ha expresado.

Diputada IIse Am6rica. - Solicito que se ponga a votaci6n, por favor.
Diputado De la Rosa. - Lo que queria decir en la votaci6n, que la votaci6n

se somete a dos partes.
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Prirnero, si estamos de acuerdo en los que estamos de acuerdo y luego
despu6s se someta a votaci6n si se mantiene eI 68 o se elimina, para un

terna. Porque yo si estoy de acuerdo en todo lo prirnero.

Lic. Guillermo Trejo. - Con su perrniso, Diputada Presidenta.

Este, efectivarnente tendriarnos que hacer esa parte ano? Como lo
menciono el Diputado, en to general si est6n de acuerdo con el proyecto

de dictamen y ya en lo particular con ese articulo 68 si se deroga o no se
deroga .

Tambi6n comentar Diputada Presidenta, que quedo un tema pendiente que
se baj6 en aquella ocasi6n que tiene que ver con la sustituci6n de las penas
es decir: este homologar con la Ley Nacional de Ejecuci6n de Penas.
Entonces dentro de todo esto, existe un 6rea de oportunidad efectivamente
Diputado De la Rosa de analizar toda esta parte sustantiva, para corno

men(_iona la Diputada Presidenta, otorgar certeza juridica de cuales
hip6tesis realmente van a ser sustantivas y cu61es van a estar operando en
el ,_'6digo nacional y dividir como venia la sustituci6n de las penas. La

sustituci6n de las penas lo vemos desde la 6ptica de la ejecuci6n, pero hay
un area de oportunidad desde la 6ptica de la imposici6n de la sanci6n que
deja de ser materia de ejecuci6n sino materia de enjuiciarniento como lo
est6 mencionando usted ahorita.

Entonces, este 68 podriamos analizarlo a la luz de esta atribuci6n de

legislativo de crear incluso cat61ogos de cual conducta amerita una pena
mds alta o una pena m6s baja con cualidades especificas. Sin embargo,
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ahorita eI 68 taI y como se encuentra, pues son otras circunstancias de la
figura que es del C6digo Nacional.

Entonces, por mi parte Diputada Presidenta serTa todo.

Diputado De la Rosa. - Yo con esto termino ya.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Adelante.

Diputado De la Rosa. - Miren, realmente es un tema frontero. Estamos en un
tema frontera, pero este tema frontero es el que Ie va a dar elementos a los
jueces para decidir y entonces resulta que, si eliminamos el articulo 18

totalmente, los jueces no van a poder evaluar al momento de resolver el

impacto de los socio16gicos, st hubo despu6s de cometido el delito intenci6n

de disminuir las consecuencias de prestar auxilio a las victimas, si se present6
espont6neamente la autoridad si se demostr6 que se caus6 un resultado

mayor al querido. Si se facilit6 el enjuiciamiento va facilita si proporciona
datos veridicos para la identificaci6n de otros culpables. Si se repar6
espont6neamente el da60, entonces si se somete el sujeto activo de

manera voluntaria a un tratamiento integral en los casos de violenciafarniliar
porque, aunque sucediera esto como esta derogado, pues ya no
impactaria para nada, para nada en los casos que ahorita en la vida real
est6n sucediendo y en la vida real estas cuestiones cuando uno enfrenta un
cliente que viene y dice; paso esto. Y con frecuencia uno Ie dice; 2sabes
qu6? Vamos y te presento, y si te presentas vas a tener una consideraci6n

por el juez va a tener una consideraci6n al momento de dictar la sentencia.
Me han to(_ado casos bien complicados de entre ocho y veinte aflos. Y

precisamente eI que se presente significa la posibilidad de que tenga la
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sentencia de ocho aFlos, o sea ya en la vida real es puede impactar mucho
que no exista esto.

aQu6 sucedeg Bueno, pues si 61 juez en la vida real los considera y el
Ministerio POblico apela o se plantea un amparo por otra parte y bueno alla

se resuelve. Ya no se cometi6 la injusticia en la vida real. lgual los casos
gravisimos de agravantes son gravisimos. Ya se agravo la pena, entonces yo

por eso insisto y digo si seguirnos pues votaria.

Yo insisto, vamos a votarlo general primero y luego si se sostiene o no el 68 y
a lo mejor de esa manera como resolverla.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Okey Diputado.

aQueria usar la voz compaflero?

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Un sewidor desde la
sesi6n anterior o como se llame, advertimos eso y por eso votamos en

abstenci6n. Pero ya adverti eso desde la sesi6n anterior.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios.
compa6eras y compafleros.

AAuy bien,

Entonces para lo anterior le pediria, yo diNa que ya no discutir mds yo creo
que si les parece a ustedes bien tomariamos Io que nos comenta el Diputado
De la Rosa de someter a discusi6n este asunto, este, quien este aI favor en

lo general del dict,’rmen y quien este a favor o en contra en lo particular.

Entonces le pediria al secretario t6cnico tomara la votaci6n en lo general
por favor.

En to general.
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i A favor!

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - En Abstenci6n.

Diputada IIse Am6rica. - Abstenci6n.

Diputado lsmael P6rez. - A favor.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - iUsted diputado?
Es en lo general.

Diputado De la Rosa. - A favor.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Okey, listo.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Informo a la Diputada
Presidente, que en lo general fueron tres votos a favor y dos abstenciones.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Muchas gracias,
Diputado Secretario.

Pedirle por favor sea tan amable de someter el dictarnen a discusi6n en lo
particular en lo que con toca al articulo 68 como bien ha rnencionado e
Diputado De la Rosa Hickerson.

Diputado De la Rosa. - La propuesta es que se mantenga el texto del articulo
68

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - sT, lo que se trataria

es entonces m6s que nada. Creo yo que seria de regresar en dado caso esa
parte del dictamen porque no alcanzarTa la propuesta que tiene, o sea la
propuesta o la iniciativa tenia que ver con que se aprobara o no el derogar.
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Entonces si bajamos esta, entra de inmediato en efecto Io que est6 usted
mencionando. Se continuaria en vigor.

aSig

Diputado De la Rosa. - Muy bien.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Adelante,
compaFlero .

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Por disposici6n de la
Diputada Presidenta.

En lo particular se somete a votaci6n de los miembros de la cornisi6n

Diputado De la Rosa. - Porque se mantenga el texto del articulo 68 en lo
particular.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - gA favor, en contra o
abstenci6n?

Diputado De la Rosa. - A favor, es a favor de que se mantenga el texto del
articulo 68.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Insisto, la iniciativa

lo que traM es buscar que se derogara para que estuviera de conforrnidad
o entrara el c6digo procedimental penal. Entonces se eliminaria, este no

siendo el caso no aprob6ndose entonces queda, quedaria en vigor todavia
compa6ero. Porque no la estariamos derogando, asi me explicog

Diputado De la Rosa. - Es en contra de que se derogue, mi voto es en contra
de que se derogue eI 68 nada mds.
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Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - MuY bien.

yo al favor del sentido de la iniciativa, adelante Tere.

uc. Tere Rodriguez. - Diputada Presidenta, si me permite. Nada mds a efecto
de volver a contextualizar.

En la parte del de<.--'reto se hace la propuesta de la derogaci6n por lo que
respecta al articulo 65 al 67, al 68 Y al 69. En virtud aI debate que se esta
generando, entonces nada mds hacer la puntualizaci6n que el articulo 68

conservaria su texto vigente quit6ndolo del proYecto de dictamen Y
estariamos en a(.'',titud o se estari(.In en actitud de aprobarse la derogaci6n

por lo que respe<_ta al articulo 65 al 67 Y el 69. Nada m6s para dejar
constancia de lo anterior Diputada-

Diputado De la Rosa. - Asi es.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rlos'
mencionaba que hablamos en to tocante a1 68.

si es tan amable, creo que ya ha quedado aclarado el punto.

Por eso

Si eres tan amable Diputado Secretario.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - De acuerdo a lo que
sehala la secretaria t6cnica, pregunto cu61 es el voto de Ios miembros de la

comisi(.:)n en cuant(.') a que no se derogue el articulo 68 del c6digo
mencionado.

Diputada Presidenta Georgina Alejandro Bujanda Rfos' - Que b6sicamente
es la iniciativa trae que se derogue eI 68 o sea para ir en el mismo sentldo
de 10 que establec',e la se,..-',retaria t6cnica y dado que est6 videograbada la
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sesi6n, serra en la parte particular de que no se derogue el articulo 68 des
correcto maestro? iokey!

Diputado De la Rosa. - Asi es.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - MuY bien, nada
m6s haciendo Ia proposici6n que no se derogue eI 68.

Adelante compahero, por favor.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - De acuerdo a como se
mencion6, pregunto a los miembros de la comisi6n.

aCu61 es el sentido de su voto en to particularg

Diputado De la Rosa. _ Yo en contra de que se derogue el articulo 68.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - A favor de que se
derogue el articulo 68.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Nosotros en la
abstenci6n.

Perd6n, un servidor en abstenci6n la diputada IIse
Am6rica

Diputado lsmael P6rez. - A favor de la iniciativa.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas- - Informo a la Diputada
Presidenta, que han sido dos votos a favor en to particular. Dos abstenciones

y una en contra.
Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Gracias, diputada'
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Entonces se mantiene el sentido del dictamen, no s6 si hay(1 alguna otra
cuesti6n que se desee discutir.

Diputado De la Rosa. _ Bueno, es que el dictamen trae varios asuntos. Ahi
queri(.I yo hacer un se6alamiento sobre el caso de los Ceresos. Miren, la
manera como viene redactado se6ala primera fracci6n; que se trasladen

todos los reos federales a penales federales, y segunda fracci6n; que se abra
el penal el Cefereso federal que se encuentra en ciudad Ju6rez. La
observa<...'i6n que yo hacia es que se inviertan. Primero que el acuerdo sea
en primer t6rmino, que se solicite se abra el Cefereso y una vez abierto se
trasladen ahi todos los reos que est6n detenidos en ciudad Juarez' La
observaci6n que yo hacia es que se inviertan, primero que el acuerdo sea
en primer t6rmino que se solicite se abra el Cefereso Y una vez abierto se

trasladen ahi todos los reos que est6n detenidos con relaci6n a delitos
federales.

Esa es la observaci6n, no s6 si estarian de acuerdo.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios.
secretarfa t6cnica por favor.

Muy bien, la

Lie. Guillermo Trejo. - Gracias, Diputada Presidenta.

Es un proyecto de acuerdo, se puede modificar como ustedes to acuerden.

Estoy entendiendo entonces que to que se pretende es exhortar a que
primero se cree un Cereso.

Diputado De la Rosa. - Que se habr6 el Cereso.
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Lic. Guillermo Trejo. - Luego una vez creado se traslade a todo el personal,
como dispongan.

Diputado De la Rosa. - Existe un principio de protecci6n de los derechos de
los internos a mantenerse en penales cercanos a la familia no es un derecho
que tienen los reos en t6rminos generales entonces si lo que nosotros

votamos es que primero lo saquen del estado a todos los federales, este
pudi6ramos tener la violaci6n a ese principio general del derecho no, y tener
un mar de amparos o que nunca se llevara a cabo esa recornendaci6n.

Pero en camE)io, si ya se abri6 un Cereso en el estado, entonces si se pueden
concentrar ahi los presos sin violar sus derechos fundamentales.

Diputada Presidenta Georgina Alejandro Bujanda Rios. - Y est6 la secretaria
t6(.-nico de hacer la discusi6n juridica, no poITtica licenciado Trejo por favor.
Su consideraci6n en relaci6n a como se ha aprobado el sentido del
di(~tamen si es usted tan amable de explicarnos por favor porque me parece

que inclusive to que se propuso o la soluci6n fue ec16ctica y se propuso en
raz6n de una propuesta del Diputado De la Rosa y se cambi6 a un punto de
acuerdo, inc-'luso. Entonc’es no 56 si usted tan gentil de por favor explicarnos.

Lic. Guillermo Trejo. - Claro que si, Diputada Presidenta.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Que por favor todos
estemos conforme at procedimiento y conforme a las facultades. Yo quisiera

recordar el principio de legalidad en el cual eI principio de legalidad Ias Y
los servidores pOblicos, las y los representantes podemos hacer Onicamente
aquello que nos est6 conferido y eso va para todos Ios que estamos aqui en

este sa16n.
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Lic. Guillermo Trejo. - Como viene proyectado, Diputado De la Rosa es en el

sentido o m6s bien la exposici6n de motivos de la iniciativa, es que
actualmente los Ceresos estatales en este caso Chihuahua, tiene una

sobrepobla<-'i6n del veinte por ciento aproximadamente. De ese veinte por
ciento Diputada Presidenta eI si se con esa informaci6n a 2022, si maI no

recuerdo. de ese veinte por ciento deI total de los que se encuentran ahora
si todas Ias personas que est6n internadas por delitos fueran trasladadas a
los Ceferesos tendriamos un oc:ho por ciento de sobrepoblaci6n solamente
con los estatales Diputada Presidenta.

Entonces Io que se pretende es despresurizar evidentemente los Ceresos
estatales y los en virtud de lo sucedido en ciudad Juelrez con personas

calific'adas entre comillas como de alta peligrosidad o que requieren
atenci6n diferente, es que se justifica o se solicita se realicen las gestiones
ne(.---'esarias para que evalOen cuales personas que se encuentres internas
por delitos federales puedan pasar a Ceferesos. Evidentemente no se estd
di,,..-,iend,...) que todas Diputada Presidenta, solamente se est6 diciendo
aquellas que seg(Jn esas evaluaciones porque hay un 6rgano especializado

que lo hace est6n en actitud de pasar a los Ceferesos.
Eso ayudaria evidentemente a despresurizar y a que tengan la debida

atenci6n y evidentemente el segundo exhorto pues va en el sentido de que
se promocione la construcci6n de un Cefereso en la entidad, previa
evaluaci6n evidentemente.

Es cu6nto.

Diputado De la Rosa. - Si me permite.
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En la actualidad cuando hay reos de alta peligrosidad, se les puede
trasladar a los Ceferesos de alta seguridad. No se requiere una reforma, no

se requiere un exhorto.

Simplemente se requiere una gesti6n, el punto es; que al solicitar una
medida general lo que puede generar es un problema muY serio porqu6 Ios

reos. Tratar con los reos es, son es p61vora, son explosivos. No es lo mismo que
ellos escuches o que ellos sepan que a los reos de alta peligrosidad se les

traslada a los Ceferesos porque siempre se ha hecho a que se tome un

acuerdo de que se trasladen todos.

y la manera como est6 redactado yo lo entiendo que este, como se
redac-ta como est6 redactado dice: se trasladen los reos. Entonces eso
puede generar un problema muy serio en el interior de los penales.

Es de,.--ir, que los diputados est(in acordando que todos los federales nos
vayamos para afuera y los federales aOn y cuando son este, pues son Ios

que muchas veces tienen los liderazgos y puede haber reacciones serias.
Entonces yo propondria bueno en los t6rrninos de, o sea por eso propon'la

ese inverso. Sin embargo, bueno.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - La aclaraci6n est6
licenciado ya hecha su propuesta nada mds aqui, serTan dos votaciones
dejando la precisi6n con el Secretario T6cnico porque estariamos
c.,ambiando el senti<.-jo del dictamen, no s6 si me estoy dando a entender, la
vez pasada tuvo usted una proposici6n maestro ahorita sena una segunda
pr,,.)posT,,...,i,.Sn en la que estariamos a la federaci6n previa construcci6n del

Cerezo Federal este seria ese sentido del dictamen y con posterioridad que
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nos dijera la Secretaria T6cnica, como queda para poder votar esa parte en
lo particular del dictamen, me parece que eso es lo t6cnicamente juridico y
este de conformidad con el proceso legislativo compaFlero Secretario si eres

tan amable de votar en lo particular este este nuevo sentido del dictamen
por favor, si es usted repetirlo Diputado Hickerson o si nos ayuda Secretaria
T6cnica para poderlo verbalizar, porque estarnos insisto carnbiando el
sentido del dictarnen y luego tendriarnos que hacer una segunda votaci6n
de c6mo vendria exactamente en el dictamen para efecto de certeza
juridica y cuidando el proceso legislativo.

Uc. Guillermo Trejo. - Si entonces quedaria que se realizaran las gestiones
necesarias previa evaluaci6n de la viabilidad y con eso evaluaria este el

consejo, cu61es son cu61es son viables de trasladar aun Cefereso, previa
evaluaci6n y el otro quedaria igual el otro acuerdo que taI y como viene en
el dictamen.

Diputado De la Rosa. - Yo me abstendria ahi porque es es no es terquedad,
pero pero este es que miren abrir el Cereso el Cereso de Ju6rez, es cuesti6n
de una decisi6n ya est6 el Cereso est6 instalado funciona todo est6
organizado ahi estuvo el Chapo o sea es un es un Ceferezo muy bien
armado nada m6s lo Onico que necesitan es pues que le pongan personal

y que la Federaci6n se haga cargo de que necesita un Cefereso, aqui en el
Estado de Chihuahua que es la la el exhorto y ya no es teniendo el Cefereso
el traslado ahi no es problema no no es mucho menos riesgoso recuerden
aqui cuando cuando trasladaron de la Penitenciaria a San Diego a al al
nuevo Cefereso, el traslado provoc6 un amotinamiento en donde
secuestraron al Presidenta de la Comisi6n de Derechos Hurnanos y a
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director del Cereso nada m6s por el traslado los traslados son y los
trasladaron de la peni a donde est6 ahorita, sin embargo bueno la la
propuesta que yo plantearfa es que nada mds invertirlos que se pida que se

abra y una vez abierto se haga el traslado masivo de todos.
Diputada Presidenta Georgina Alejandro Bujanda Rios. -SI eres tan amable

Diputado de las dos votaciones.
Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Por disposici6n de la

diputada presidenta se somete a votaci6n ese punto en particular en
relaci6n al trasado de los reos a los Ceferesos y quienes est6n en favor a
favor a favor eh quienes est6n en contra quienes est6n en abstenci6n.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. – A favor.

Diputado lsmael Perez. - A favor.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - En abstenci6n.

Diputada IIse Am6rica. - En abstenci6n.

Diputado de la Rosa. - En abstenci6n.
Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. -lnform6 Diputada

Presidenta que fueron dos votos a favor, cero en contra y dos abstenciones.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - iOkey!.

Entonces aqui me permito hacer voto de calidad, entonces quedaria como
estableci6 la propuesta del Diputado De la Rosa.
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Si eres tan arnable compa6ero secretario t6cnico, establecernos como
quedaria en el dictarnen para poder establecer esa otra segunda parte de
la votaci6n y poder cumplir con el procedimiento legislativo.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Yo nada mds una
pregunta a la secretaria t6cnica. En el anterior del articulo 68 6ramos cinco

rniernbros de la cornisi6n, si hay tres abstenciones y dos a favor, £no hay
rnayoria9 No, no, en el anterior. En el 68 ac6mo fue la votaci6n?

Uc. Guillermo Trejo. - En el 68 fue igual diputado.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Pero somo cinco

Uc. Guillermo Trejo. - Si.

Lic. Guillermo Trejo. - Dos a favor, uno en contra y dos abstenciones. No, nos
da rnayoria de cinco.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Perd6n diputado. Si
eres tan amable de echarnos eI mario licenciado.

Entonces no s6 si nos hagas eI favor de aclararnos licenciado Olivas.

Gustavo Olivas. - Si, perd6n.

Es que es un debate que hernos tenido mucho en lo t6cnico, las
abstenciones no cuentan, son neutrales. O sea, si lo ponernos en ese sentido
son dos a favor, uno en contra, es una mayoria. Si se cuenta la abstenci6n,
entonces le estamos dando una una carga negativa, es como si fuera
negativo. aSI me explico? Entonces nosotros consideramos que tiene que ser
neutral, ni a favor ni en contra. Por to mismo es dos, uno.
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Pero bueno.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Compa6ero, tu
prirnero quisiste intervenir y luego intervendria tu servidora.
Olivas.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - O sea aes criterio suyo
licenciado Olivas?

Porque la mayoria de cinco deben de ser tres, no hay ninguna discusi6n no
lo est6 fundamentando, nada m6s esta como un criterio.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - C>key.

Yo tengo una opini6n distinta del licenciado y me parece que la abstenci6n
es una manifestaci6n de voluntad. O sea, es decir, estar a favor, estar en

contra o decidir no pronunciarse sobre el sentido de una u otra cosa. Esa es

una posici6n, bien dicen que manifestarse de una manera o no manifestarse
al no manifestarse tarnbi6n se hace una posici6n.

Sin embargo, este le recordaria el voto de calidad de la presidencia y esa
seria la posici6n que yo tomaria en las dos cuestiones, yo me iria con la
posici6n del Diputado la Rosa en este punto de acuerdo estoy a favor de lo
que 61 propone o sea b6sicamente Io que se le agrega a este nuevo sentido
del dictamen es la previa evaluaci6n de las condiciones de de la del

traslado o no es lo Onico que est6 carnbiando prirnero nos habia pedido que
fuera un punto de acuerdo segundo lugar Io que estariamos incluyendo es
que sea previa evaluaci6n se hace la votaci6n son dos a favor dos
abstenciones y un voto en contra, entonces por lo tanto ejerceria mi voto
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de calidad como Presidenta de la Comisi6n es cu6nto muchas gracias
Diputada adelante.

Diputada IIse Am6rica. - Gracias presidenta se entiende voto de calidad
cuando hay empate como taI incluso ha habido dict6menes dentro del
pleno en donde hay una mayoria en abstenci6n Y en donde no se no vaya

no tenemos los votos requeridos a trav6s de de a favor y en contra y se
regresan como taI la discusi6n entonces solicito que de esa rnanera pues a
lo mejor lo regresemos a un an61isis profundo como taI la misrna iniciativa.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios.- Me gustaria pedir a
la Secretaria T6cnica, me parece que aqui si hay un empate son dos
abstenciones dos votos a favor y un voto en contra es correcto verdad para
ello est6 tambi6n la videograbaci6n de las sesiones, entonces si hay dos

abstenciones dos votos a favor y uno en contra el voto de calidad estaria
desempatando la votaci6n osea que yo si creo y comparto el criterio de mi

compa6ero Castrej6n yo si creo que la abstenci6n es una posici6n en si
misma este por ello est6 asi establecido entonces estar6 ejerciendo el voto
de calidad en ambos es todo.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Eh o sea si hay st estamos
cinco integrantes de la Comisi6n la mayoria simple son tres por ejernplo
anterior si habia voto de calidad Porque si habia empate.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Pero aqui tambi6n
hay empate amigos son dos abstenciones dos a favor y uno en contra

adelante Secretario si hay empate dos dos posiciones hay tres posiciones
posibles estar a favor estar en contra o en abstenci6n.
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Lic. Guillermo Trejo. - Gracias Diputada Presidenta, eh lo que da a rnencionar
pretende evidentemente tratar de dilucidar esta est6 eterno debate sobre
eh lo positivo lo negativo de los de los votos, de las abstenciones

efectivamente nuestra legislaci6n existe esa esa laguna sobre la
contabilidad positiva o negativa deI voto, pero Io que si est6 claro es sobre
el voto de calidad que tienen las presidencias de las Cornisiones, dice en
caso de empate en este caso hay tres sentidos de votaci6n a favor en
contra y abstenci6n y existe un empate entre a favor y un empate digo dos
votos a favor y dos votos abstenciones entonces hay un empate y ahi es
cu(Indo nos esclarece Ia Ley que se debe de aplicar evidentemente en

caso de empate el voto de calidad de la Presidenta, es por eso que este en
este c,(ISO la Ley si sT aclara esa parte en caso de empate habr6 voto de
calidad hay empate con dos abstenciones y dos este dos a favor.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Yo yo nada m6s
quisiera comentar algo este eh si me permites compa6era con mucho gusto
ahorita te s.edo el uso de la voz, este yo nada mds quisiera comentarles si el
si es que hubiera ganado eI en contra o sea que fueran tres contra dos corno
tO bien lo manifiestas habria una mayoria simple compa6ero o sea creo que

hay tres sentidos del voto que es a favor, en contra o en abstenci6n
enton(_,es aqui se registr6 un empate entre abstenci6n y a favor y se registr6
un voto en contra, entonces por eso es que se puede ejercer un voto de
calidad esa seria mi Onica observaci6n osea que me parece que hay tres
sentidos deI del dictamen me $ermito concederle eI uso de la voz a la
Diputada IIse Am6rica y voy rapidisimo al baFlo porque perd6nenme esto ya
se extendi6 adelante.
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Diputada IIse Am6rica. - Solamente me gustaria rectificar mi voto en contra
por favor en apoyo al compaFlero Diputado de bancada.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - lgual un servidor rectifico
mi voto en contra en las dos en los dos estos votos particulares.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Hay un cambio en
el sentido de los votos, entonces eh si les parece a ustedes bien eh

repetiriamos en lo particular la propuesta Ias dos propuestas del Diputado
de la Rosa en la en en los dos sentidos del dictarnen osea que seria entonces
en sentido negativo el tanto el articulo 68, como el punto de acuerdo
compa6eros si son tan amables ya nada m6s para que podamos sorneter a
vota(_'i6n por favor que me parece que han cambiado el sentido de su voto
este yo creo que si hay otro cambio Diputado vamos a someter Io que est6
ahorita porque ya pasamos a la parte del estudio de c6mo vendria el

di(-tamen si usted qui hacer otra proposici6n pues maflana pres6ntela
Diputado, vamos por favor Diputado es decir nada rnas ese respeto de
someter a votaci6n y de respetar el sentido del voto de la Comisi6n.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Con mucho gusto
presidenta en cuanto al voto en particular en el sentido de que no se el
articulo 68 del C6digo Penal del Estado de Chihuahua eh pido a los
miembros de la Comisi6n, cu61 es su voto a favor en contra a favor Diputada
Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. – A favor.

Diputado lsmael Perez. - A favor.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - En contra.

Diputada IIse Am6rica. - En contra.
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Diputado de la Rosa. - En contra.

Informo Diputada Presidenta que fueron dos votos a favor y tres votos en
contra .

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Muchas gracias
Diputado por lo tanto se rechaza la iniciativa en lo particular del articulo 68,
adelante el otro el otro que es la petici6n de punto de acuerdo del Diputado
de la Rosa, con respecto este a los Ceresos Federales si eres tan arnable de
someter votaci6n .

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - Con mucho gusto

Diputada Presidenta en cuanto al voto particular en relaci6n a la cuesti6n
de los Ceresos Federales, que ya fue expuesto claramente pedimos a Ios
miembros de la (_,omisi6n externen su sentido del voto.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. – A favor de la
propuesta del Diputado la Rosa

Diputado lsmael Perez. - A favor.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - En abstenci6n.

Diputada IIse Am6rica. - En abstenci6n.

Diputado de la Rosa. - A favor.

Informo Diputada Presidenta que fueron tres votos a favor y dos votos en
abstenci6n.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Muy bien entonces
que<.ja aprobada la petici6n, me parece que ya ahora si eh con esto ya
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hicimos el voto a favor los dos votos particulares entonces quedarian nada
m6s una cuesti6n que sena la del 68 en el voto particular que se bajaria del
dictamen todo lo dem6s este est6 a favor eh me parece que no Diputado

yo le agradeceria que si usted tiene otra cosa que proponer vamos
ejerciendo ese derecho iniciativo.

Diputado de la Rosa. - No, pero es que sT se se lo que se sornete es que se
evaluar6 la la evaluaci6n de los traslados en ese.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Si si sT asi que previa
evaluaci6n tal como usted lo indic6 si claro adelante.

Diputada IIse Am6rica. - Gracias yo s6 que ahorita queremos sobre todo
hay mucha disposici6n de los compa6eros para sacar esto adelante pero
se suponia que esa reuni6n ya venia con un an61isis previo, asi es entonces
yo s6 que debemos dedicarle tiempo y sobre todo tomar todo con rnucha
seriedad pero este tema ya to debatimos Ia sem(rna pasada y no podemos

venir a estar haciendo modificaciones en cada momento yo respeto cada
a coda uno de ustedes les tengo mucho aprecio y cari60 a cada uno de
ustedes pero no retrasemos et proceso legislativo porque incluso tenernos
todavia chorrotal de iniciativas ahl, la legislatura est6 a punto de acabar y
lo to correcto es que saquemos esto y no incluso no nos estamos haciendo
bolas hasta con los votos cuando ya traiamos algo pues predispuesto,
solamente hago la petici6n para que se continOe de esa manera el an61isis

ya termin6 la discusi6n tambi6n es momento de nada mds a favor o en
contra o en abstenci6n para que se suba al pleno pero nada mds.
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Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. - Compa6era
totalmente de acuerdo contigo inclusive tengo que decirtelo yo no votaria

en contra de mi propia proposici6n este no puedo estar en esta vez para
que veas yo coincido contigo, eh si no hay ninguna otra observaci6n que

hacer eh pasariamos hay alguna otra observaci6n alguien que tenga que
ha<.--er no, entonces pasarramos aI quinto punto del orden deI dia asuntos
generales, les preguntarfa si existe algOn asunto general a tratar.

Diputado Secretario David 6scar Castrej6n Rivas. - AlgOn asunto general que
tratar pregunto a los miembros de la Comisi6n, no hay ningOn asunto general
que tratar Presidenta.

Diputada Presidenta Georgina Alejandra Bujanda Rios. – Muchas gracias
Diputado Secretario, siendo Ias 4 horas con 34 minutos o 16 horas con 34
minutos deI dia en que se actOa lunes 22 de abril este se levanta la sesi6n,

muy buenas tardes y muchas gracias a todas y a todos.
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